生徒が元気! 教師が元気! 学校が元気!



元気通信

【校 訓】 研鑽 剛健 敬愛

都城市立庄内中学校 学校通信 第3号 令和4年6月28日

今年は6月11日に梅雨入りしましたが、27日には梅雨明け宣言がなされ、わずか 16日間という短いものになりました。これからますます猛暑の日が続き、熱中症が心 配されます。学校の方はあと3週間で1学期が終わりますが、コロナやインフルエンザ にも気を付けながら暑さに負けず、充実した日々を送っていきたいものです。

第1回学校運営委員会の開催

5月31日(火)は、19時から会 を開きました。はじめに8名の方々 に委嘱状を渡したあと、学校長が学 校経営の方針ついて説明を行いまし た。その後、各委員から学校や地域の ことについて意見などをいただき、 今年1年間の見通しを確認しまし た。コロナに対して気を緩めること はできませんが、地域の三大行事に 中学生も協力し、中学校だけでなく、 庄内地区全体が元気になるような活 動を行っていきたいと思います。



《委員の紹介》

会長:来住誠太郎様(PTA顧問)

副会長: 花原惠子様(庄内地区まちづくり協議会教育文化活動部会長)、

石塚悟様(前関之尾地区自治公民館長)

委員:黒木優一様(市議会議員)、朝倉脩二様(庄内地区まちづくり協議会事務局長)、 花原利廣様(主任児童委員)、大村美香様(PTA顧問)、宮島大介様(PTA会長) これからも学校行事をはじめ、様々な学習活動を参観していただきながらご支援をい ただくことになります。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

鑑賞教室~ニューオリンズスタイルのジャズを楽しみました~

6月17日(金)は、BLACK BOTTOM BRASS BANDの皆さんが 演奏するジャズを楽しみました。午前中は期末テストで緊張していましたが、午後は、 体全体でスイングを感じ、心もほっこりできました。





第73回地区中学校総合体育大会 開催

5月31日(火)から6月16日(木)までの間で、地区中総体が行われました。本校らは、陸上、水泳、男子バレーボール、軟式野球、男女ソフトテニス、女子バスケット、柔道、剣道、バドミントン競技にたくさんの選手が出場しました。今年は、保護者への参加制限はありましたが、大会は従来の方式で行われました。大会期間中は天候が変わりやすくコンディションを保つのに苦労しましたが、どの選手も力を十分発揮してくれました。主な結果は、陸上:3年1500m清水皐熙さん1位、萬壽元気さん2位、共通3000m清水皐熙さん1位、共通800m萬壽元気さん1位、清水聡太さん4位、1年男子100m麻生拓海さん3位、共通女子200m前田果音さん4位、3年女子800m丸野五月さん2位、共通女子1500m丸野五月さん2位、男子ソフトテニス:個人戦稲留・福田ペア、福田・城村ペア ベスト12、女子ソフトテニス:団体戦準優勝、個人戦大山・有馬ペア3位、バドミントン:女子シングルス赤池瑠香さん1位、水泳:池田蓬佳さん100m背泳ぎ3位、200m個人メドレー1位、徳丸光飛さん100m背泳ぎ6位、徳丸凛歌さん50m自由形8位でした。以上の選手たちは、7月15日(金)から始まる県大会に出場します。庄内中の代表として、また、都城地区の代表として悔いのないプレーを期待します。





3年生 高校オープンスクールの申込みが始まる

3年生は、5月の体育大会が終わると 実力テストを受け、地区中総体を終える と期末テストを受けてきました。さら に、6月24日(金)は第1回高校説明 会があり、進路を選択するうえで大切な 情報を得ることができました。7月1日 (金)にある高校についてもしっかりと 聞いてほしいものです。そして、主に夏 休みの前半に行われる高校一日体験入 学の申込みが始まりました。自分が行き といきを持って行動してほしいもの した考えを持って行動してほしいもの



です。また、1・2年生も3年生の行事に関心を持ち来年、再来年の自分をイメージしながら今やるべきことに集中してください。

〈今後の行事〉

7月 1日 高校説明会

2・3日 通信陸上

3日 英検二次

6日 県中総体壮行会

7・8日 2年職場体験学習

8日 漢検

12日 情報モラル教室

13日 月1読書

15~25日 県中総体

16日 県吹奏楽コンクール

22日 終業式

25~29日 三者相談

※ 何か不安なことがあったら次の相談窓口に電話をかけ、相談することができます。 ○ 24時間子供SOSダイヤル0120-0-78310 ○ ふれあいコール0985-38-7654 0985-31-5562